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Loup, où es-tu ? 
Le loup est-il de retour dans les Hauts-de-France ? Dans ce documentaire exceptionnel, 
nous partons sur les traces de l'animal mythique disparu depuis plusieurs siècles dans 
les forêts de la région. Aujourd'hui, de nombreux indices laissent penser qu'il serait de 
retour. 

  
Depuis 2017, les apparitions du loup se multiplient dans les Hauts-de-France. Le 18 
juin 2023, le canidé est aperçu et photographié à Bourbourg dans le Nord. Le 7 janvier 
2024, des brebis sont attaquées par l’animal dans l’Aisne… 
 
Installé en Belgique et dans le Grand-Est, il rode aux portes de notre région et se 
rapproche de plus en plus des forêts avesnoises dans lesquelles il n’est plus apparu 
depuis 1845. Oscillant entre les Hauts-de-France et la Belgique, le réalisateur se lance 
sur les traces de l’animal aussi mythique qu’insaisissable. 
 
À travers le quotidien de personnages locaux, le documentaire s’interroge sur son 
retour dans la région. Une installation durable du canidé dans les Hauts-de-France 
est-elle à anticiper ? 
 
 

 



 
 
Wolf, where are you? 

Has the wolf returned to Hauts-de-France, northern France? In this exceptional 
documentary, we follow in the footsteps of this mythical animal, which disappeared 
from the region's forests several centuries ago. Today, there are many signs suggesting 
that it may have returned. 

Since 2017, there have been increasing sightings of wolves in Hauts-de-France. On 
June 18, 2023, the canid was spotted and photographed in Bourbourg in the north. 
On January 7, 2024, sheep were attacked by the animal in the Aisne department... 

Now established in Belgium and the Grand-Est region, it is prowling at the gates of 
our region and getting closer and closer to the forests of Avesnes, where it has not 
been seen since 1845. Moving between Hauts-de-France and Belgium, the director 
sets out on the trail of this mythical and elusive animal. 

Through the daily lives of local characters, the documentary explores the animal's 
return to the region. Should we expect the canid to settle permanently in Hauts-de-
France? 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


